
会員の近況（2008/8/11） 

回数 苗字 近況 

13 江橋 今年6月14日で満88才。御盛会を祈ります。 

 

15 宮本 最古参は 13 回の江橋さん、二番目は 14 回松本馨さん、三番目の生き残

りは、私。四番目、江橋さんの弟さん。 

20 根岸 7/1 に 81 才を迎えました。先輩は勿論、同級、後輩の諸氏も年毎に他界

し、年毎に淋しさの加わるこの頃です。当日のご盛会と今後の発展を祈

念致します。 

22 関根 当年78才、あちこちこわれて来ましたが、まだ生きています。社交ダン

ス（正式には、ボールルームダンス）を楽しんでいます。 

22 関野 あと2ヶ月で満80才になります。特段の違いもなく元気にしています。夏

は東京の猛暑を避けて、八ヶ岳山麓（富士見高原）に1ヶ月余り滞在して

います。一時帰京の時に8/16がうまく合えば急に顔を出すかもしれませ

ん。盛会を祈ります。 

26 福井 当日の盛会を祈念いたします。お陰さまで元気です。何年間も泳いでお

りません。 

27 渡嶋 例年通り、1ヶ月海外ですごしますので欠席します。健康的な生活を心が

けております。 

27 宮下 今年より後期高齢者。気ままに過ごしています。 

 

28 鈴木 近くの S.C.で週１度、1000m～1500ｍ位泳いでます。間もなく（10 月）

74 才になりますが、おかげで元気です。仕事も楽しみな程度に続けてい

ます。 

30 石田 6月27日株主総会にて取締役を退任しますが、ジーク証券(株)顧問として

1年間関与いたします。同期の角田、山口、後藤、一花、加藤、小宮山様

等によろしくお伝え下さい。 

30 小宮山 元気でやってます。腰痛のため歩くのに一寸不自由しています。 

 

30 清水 今年こそは出席と思いながら又都合つかず。来年こそ出席!! 

30 山口 NPO アジア母子福祉協会理事長、NPO 国際芸術家センター理事長など多く

の団体の役員として忙しくやっております。 

31 筧 連絡がついているかと思いますが、30年卒城所卓也さん（ブレスト）が、

2007.10.24 ニューヨークで亡くなりました。マスターズ短水路全日本大

会神奈川(エビナ)に出場した。25mFree16''02 3位 50mFree36''37 2位

（70才～74才の部） 神奈川は70をこしてもゲキセン区です。 

31 高杉 近くにある山﨑温水プールに週 1～2 回、通っており、元気に過ごしてい

ます。前回の親睦会でのビンゴで当ったカメラでプール会場でのスナッ

プ写真を撮りたいと考えています。 

32 吉岡 「欧州運河カヌー行」最後の航海（リヨン～マルセイユ 500k）は、諸般

の都合で中止。来年に延期することになりました。オイルチャージの安

い航空チケットを確保していたのに残念。同好の仲間と近くの水辺を漕

いでいます。興味のある方、一緒に如何ですか 

33 足立 相変わらず年 4 ヶ月くらい海外で過ごしています 

33 関沢 座骨神経痛で苦戦しています。 
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34 東間 せめて月に 2 度くらいはプールにかよいたいのですが、現状なかなか出

来ません。 

35 永山 地元の温水プールで、水中歩行と水泳の指導員をしています。 

 

37 宇野 会社生活を卒業し、サンデー毎日の世界に入りました。皆様のご活躍を

おいのりいたします。 

37 宮崎 相変わらずプールで週 2 回泳いでいます。昨秋 10 月～12 月オーストラリ

ア、メルボルン近郊の私立中高校で日本語教師を経験しました。ホーム

ステイも快適に過ごし再訪を約して帰りましたが、井上前会長も良くご

存知の街（Geeloug）であることを後ほど知りました。 

38 足立 現在JICAのシニアボランティアとしてマレーシアで職業訓練大学の先生

をしております 

38 井上 何も出来ずにタラタラと9年も会長職に留まってしまいました。早く後輩

にリレーした方が良かったと思っています。 

39 大谷 相変わらずヨット漬けの人生です。今年の 8 月はオリンピックの為、青

島(チンタオ・ヨット競技会場)にカンヅメ状態です。 

39 中島 エコ生活を送っています。おかげで体重は減り、体脂肪も17％台となり

ました。無いことの快適さというのも悪くないものです。 

42 河西 只今、北京に赴任しております。皆さまによろしくお伝え下さい。 

43 熊谷 まだ泳いでいます。来年、還暦ですが、そのままもう少し働くことにな

りました。気持ちは40歳台です。 

46 阿部 流通で品質管理の仕事をしています。水泳部の同期メンバーとは、今で

も付き合いがあり、一緒にプールへ行くことはありませんが、ゴルフや

テニスをして楽しんでいます。 

51 木村 はや50歳台となってしまいました。湘永会は長らくご無沙汰していまし

たが、久々に出席させていただきます。プールで泳げるのを楽しみにし

ています。 

51 小泉 今年 6 月末で、三菱重工を退職し、7 月から電源開発に勤務しています。

53 小川 湘南を卒業して今年でちょうど 30 年。息子が高校 2 年生と当時在学中の

年令になってしまった。 

55 工藤 幹事の皆様、いつもありがとうございます。今年は、どうしても都合が

つかず、とても残念です。＊会社の夏休みとバッチリ重なってしまうの

で‥。メタボ対策でジム通いを再開しました。来年は大会に出たいです。

55 樋口 東京勤務も 2 年目に入り、なれてきました。けっこう泳いでます。 

55 六本木 今年は長女が大学受験なので日本にいますが、仕事の予定がなかなか決

まらず、8/16が休みなら是非参加するつもりですが、直前までわかりま

せんので保留させて下さい 

56 今村 今年４月から鵠沼中学校に勤務しております。残念ながら水泳部の顧問

ではなく、演劇部の顧問をしています。 

56 大木 幹事の皆様、ご苦労様です。プールからもずいぶん離れてしまって、水

着になるなんて、とてもできない状況です!!高校時代は、私にとって本

当に楽しい時期でした。この先も、あのように充実した時はないでしょ

う。 
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57 海辺 勤務で大阪です。湘南 OWS 10km 出れないのは残念です。湘泳会から是非

皆様で参加してください 

57 大島 長男は湘南の3年生で体育祭用の小道具作りに忙しい毎日です。私はあま

り変化ありません。 

57 橋本 ご無沙汰しております。57 回生の橋本です。2 年前より水泳を始めまし

た。時々、マスターズに参加しております。当日、皆様にお会いするこ

とを楽しみにしております。 

58 粟根 忙しさにかまけて泳ぐ時間がとれませんが、せっかく会社にプールがあ

るので、週2回くらいは泳ぎたいと思っています。今年は都合がつかない

ので欠席させていただきますが、何かの機会に皆様にお会いしたいです。

58 木村 昨夏より、息子（5才）をスイミングに入れ、送迎がてら自分も30分/週、

のんびり泳いでいます。 

58 久保寺 遠地在住にためなかなか出席できず、残念ですが、元気にしております。

盛会を祈念いたしております。 

58 藤田 中2・小6・小2の男子と年中の娘に追われる毎日です。まだしばらく子育

ての忙しさと楽しさを味わうことになりそうです。同期のみなさんと連

絡をとれず、ちょっぴりさみしいです。幹事にも入っていないし‥。会

費の4000円は厳しいですが、もえこさんの一言に心動かされました!これ

からもよろしくおねがいします。 

58 渡辺 たくさん泳ごうと思って、プールに行っても、15 分くらいで疲れて、練

習をやめてしまいます。でも、毎年1回は200バタを計測しています。（今

年は、長水路 2-58-66 短水路は、2-49-36 でした） 

60 田端 これまでは子供（5歳）のスイミングスクールついでに泳ぐだけだったの

ですが、減量と湘泳会活性化にむけて、水泳練習を再開しました。娘（6

ヶ月）もベビースイミングを始めました。 

60 矢島 只今、19 年振りの学生生活を満喫中です。クラスメイトに恵まれ、楽し

い毎日を過ごしています。 

63 川島 娘が長崎宏子選手のベビースイミングに通っています。毎回子供そっち

のけで長崎宏子先生にみとれています。悲しいことに、先生と私は、ほ

ぼ同じ体型というか、同じ肩幅です。 

64 恒吉 ご無沙汰しております。最近、十数年振りに競泳もどきをはじめていま

す。 

64 手島 大阪在住です。専業主婦をしています。 

70 吉澤 

(旧：冨田)

昨年子どもが産まれ、ようやく 9ヶ月になりました。プールデビューは、

まだまだ先になります。親子でプールに行ける日を楽しみにしています。

71 梅澤 今年は、“ビーチフット”というスポーツにチャレンジしています。真夏

の海岸での練習は大変ですが、とても楽しいです。もちろんプールにも

通っています。 

75 宮下 情報エンジニアの仕事を精一杯頑張っております。又、休日にはトライ

アスロン、ウィンドサーフィンを楽しんでいます。 

78 坂田 湘南高校卒業後、米国へ留学。2007 年 12 月無事に卒業することができま

した。今年 7 月から東京で就職しました。 

 


